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Engagement	républicain
	 	 	 Dans	 le	 cadre	 de	 la	 formidable	 mobilisation	 populaire	 que	 nous
venons	 de	 vivre,	 ce	 sont	 des	 millions	 d'intelligences	 qui	 se	 sont
rassemblées	 sur	 des	 objectifs	 partagés.	 Cette	 mobilisation	 a	 fait
grandir	 les	 exigences	 démocratiques,	 face	 à	 un	 pouvoir	 autoritaire
qui	a	osé	utiliser	tous	les	artifices	du	passage	en	force	pour	imposer
son	point	de	vue	contre	 l’avis	majoritaire	d’une	population	qui	n’en
voulait	pas.
	
	 Il	 est	 allé	 jusqu'à	 priver	 les	 parlementaires	 de	 l'exercice	 de	 leurs
prérogatives	constitutionnelles	et	les	députés	de	celui	de	voter	la	loi.
Un	régime	d'exception	en	quelque	sorte.
	
	 	 	 Ne	 soyons	 pas	 étonnés	 si	 l'idée	 de	 revanche	 a	 pris	 une	 telle
ampleur,	 attisée	 par	 ceux	 qui,	 soucieux	 de	 tourner	 la	 page	 des
retraites	au	plus	vite,	claironnent	qu'il	convient	désormais	de	passer
à	 autre	 chose	 et	 attendre	 les	 prochaines	 élections	 pour	 solder	 les
comptes.	Résultat,	 la	page	n'est	pas	 tournée	et	 c'est	 cette	 situation
qui	influencera	pour	beaucoup	les	motivations	des	votes	à	venir	!
	
			La	vague	de	violences	d’extrême	droite	qui	secoue	de	nombreuses
collectivités	 de	 Bretagne	 en	 constitue	 une	 douloureuse	 illustration
tandis	que	nous	apprenons	qu’un	accord	entre	la	droite	et	l’extrême
droite	vient	d’être	scellé	en	Espagne	!	Après	 l’Italie	et	 le	Parlement
européen	cette	situation	a	de	quoi	inquiéter.
	
				Elle	interpelle	tous	les	humanistes	et	tous	les	progressistes	pour	se
mettre	 toujours	 plus	 au	 service	 du	 bien	 commun.	 C’est	 ce	 que	 je
m’efforce	à	appliquer	dans	 l’exercice	de	mon	mandat,	en	défendant
nos	services	publics,	nos	hôpitaux	nos	transports	et	nos	écoles…
	
			Ma	mobilisation	est	totale	pour	construire	une	démarche	commune
de	 défense	 de	 nos	 EHPAD	 publics.	 Enfin,	 il	 faut	 que	 la	 commune
reste	«la	petite	République	dans	la	grande»	et	qu’elle	puisse	disposer
des	moyens	du	plein	exercice	de	sa	souveraineté	!	

Au	Sénat

Mes	interventions	en	séance	publique



Débat	sur	la	gestion
des	déchets	en

outre	mer
	
J’ai	 pris	 la	 parole	 au
sujet	 de	 l'urgence
sanitaire	 et
environnementale
que	 constitue	 la
gestion	 des	 déchets
en	 Outre-mer.	 Les
propositions	 faites
dans	 le	 PLF	 sont
insuffisantes	 	 et
j’appelle	 à	 renforcer
les	 moyens	 humains
et	financiers	pour	que
nos	 actions	 puissent
être	 à	 la	 hauteur	 des
enjeux	 que	 cela
représente.
	
	

Voir	ma
vidéo

Amendement	sur
les	TAE	

	
J’ai	 déposé	 un
amendement	 visant	 à
faire	 sortir	 les
agriculteurs	 du
champ	 de
compétence	 des
nouveaux	 tribunaux
des	 affaires
économiques	 créés	 à
titre	 expérimental	 et
qui	 seront
compétents	 pour
statuer	 sur	 toutes	 les
procédures
collectives.
	
	

Voir	ma
vidéo

Explication	de	vote
CONTRE	la	PPL	sur
la	compétitivité

J’ai	 voté	 contre	 la
proposition	 de	 loi
pour	 un	 choc	 de
compétitivité	 en
faveur	 de	 la	 ferme
France.	Je	m'oppose	à
la	 stratégie	 émanant
de	 cette	 PPL	 qui	 ne
fait	 qu’entériner	 les
choix	 libéraux.
J'attends	 maintenant
la	 loi	 d’orientation
agricole	 afin	 de
mettre	 sur	 la	 table
des	 dispositifs
permettant	 le	 retour
de	 la	 valeur	 ajoutée
directement	 à	 la
ferme.
	

Voir	ma
vidéo

Mes	interpellations	

Question	écrite	adressée	à	M.
le	Ministre	de	l’agriculture	de
la	souveraineté	alimentaire.

	
J’ai	 interpellé	 récemment	 le
Ministre	 de	 l’agriculture	 et	 de	 la
souveraineté	 alimentaire
concernant	la	crise	rencontrée	par
les	 agriculteurs	 biologiques.	 Les
mesures	 prises	 par	 le
gouvernement	ne	 répondent	pas	à
l’urgence	 de	 la	 situation	 et
600.000	 exploitations	 sont
aujourd’hui	 menacées.	 Je	 lui	 ai
ainsi	 demandé	 si	 un	 plan	 de
soutien	était	envisagé.
	

Voir	mon
intervention
écrite

Question	écrite	pour	solliciter
un	débat	parlementaire	sur
l'expérimentation	du	SNU

J'ai	 interpellé	 Mme	 la	 secrétaire
d'État	 auprès	 du	 ministre	 des
armées	 et	 du	 ministre	 de
l'éducation	 nationale	 et	 de	 la
jeunesse,	chargée	de	la	jeunesse	et
du	 service	 national	 universel,	 sur
l’expérimentation	 du	 service
national	 universel.	 Au	 regard	 de
son	 coût,	 des	 chiffres	 de
participations	 assez	 éloignés	 des
objectifs	 initiaux,	 j'ai	 suggéré	 un
débat	 parlementaire	 sur	 cette
expérimentation.	

Voir	mon
intervention
écrite

En	circonscription	

Mon	engagement	en	faveur	de	l'agriculture

https://www.youtube.com/watch?v=P6Ba-iCR090
https://www.youtube.com/watch?v=H3jZV1CbUxE&t=2s
https://www.youtube.com/watch?v=aPHteQ0WQ8Q
https://www.senat.fr/basile/visio.do?id=qSEQ230506816&idtable=q429849%7Cq427467%7Cq426069%7Cq425754%7Cq424786%7Cq436339%7Cq435968%7Cq432921%7Cq430511%7Cq407659&_s=20102Q&rch=qa&de=19780101&au=20230615&dp=1+an&radio=deau&appr=text&aff=sep&tri=dd&off=0&afd=ppr&afd=ppl&afd=pjl&afd=cvn
https://www.senat.fr/basile/visio.do?id=qSEQ230506924&idtable=q429849%7Cq427467%7Cq426069%7Cq425754%7Cq424786%7Cq436339%7Cq435968%7Cq432921%7Cq430511%7Cq407659&_s=20102Q&rch=qa&de=19780101&au=20230615&dp=1+an&radio=deau&appr=text&aff=sep&tri=dd&off=0&afd=ppr&afd=ppl&afd=pjl&afd=cvn


Rencontre
solidarité	paysans

	
J'ai	 rencontré	 les
membres	 de
l'association
"Solidarité	 Paysans"
afin	 d'évoquer	 leur
inquiétude	 vis-à-vis
de	 l'expérimentation
prévue	 par	 le
Ministère	 de	 la
justice,	 qui	 consiste
en	 la	 création	 des
tribunaux	 des
activités	économiques
qui	 remplaceront	 les
tribunaux	 de
commerce	 et	 qui
seront	 habilités	 à
juger	 les	 procédures
collectives	 des
agriculteurs.	
	

Participation	à
l'AG	de	la	MSA
d'Armorique

	
J'ai	 réitéré	 mon
soutien	et	mon	action
envers	 les
agriculteurs	 en
participant	 à	 un
moment	 d'échange
lors	 de	 l'assemblée
générale	 de	 la	 MSA
d'Armorique.	Dans	 ce
cadre,	 nous	 avons	 pu
discuter	 des
problématiques	 qui
gangrènent	 le	 milieu
agricole	 :
rémunération	 du
travail	agricole,	accès
aux	 soins,	 retraites
agricoles…
	

Assemblée	générale
de	la	SDAE	des
Côtes-d'Armor	

L’AG	 de	 la	 section
départementale	 des
anciens	 exploitants
des	 Côtes-d'Armor	 a
été	 l’occasion
d’échanger	 sur	 les
enjeux	 liés	 à	 la	 mise
en	 place	 de	 la	 loi
visant	 à	 calculer	 la
retraite	 de	 base	 des
agriculteurs	 sur	 leurs
25	 meilleures	 années
de	 revenus.	 Les
attentes	 sont	 fortes,
je	serai	très	vigilant	à
l’égard	 des
propositions	 du
Gouvernement.

Auprès	des	élus	locaux	

Rencontre	à
Rostrenen

J'ai	été	à	la	rencontre
des	 élus	 et	 des
citoyens	 du	 secteur
de	 Rostrenen,	 ainsi
j'ai	 pu	 discuter	 des
problématiques,
financières
notamment,
inhérentes	 aux
EHPAD	 dont	 16	 sont
particulièrement
menacés	 dans	 les
Côtes	d'Armor.
	
	

Sauvegarde	des
classes	menacées
J'ai	 pu	 interpeller	 le
Ministre	 de
l'Éducation	 	 et	 le
DASEN	 sur	 la
fermeture	 de	 45
classes	 dans	 le
département	 des
Côtes	 d'Armor.	 J'ai
également	 visité	 le
RPI	Trémel-Lanvellec-
Plufur,	 dont	 une
classe	 menacée	 de
fermeture	à	la	rentrée
a	 été	 sauvée.
Cependant,	 beaucoup
de	 classes	 sont
encore	 menacées,	 je
maintiens	 tout	 mon
implication	 et	 ma
vigilance	 pour
permettre	 leur
sauvegarde.
	

Accueil	d'élus	au
Sénat

	
J'ai	accueilli	au	Sénat
les	 élus	 des
communes	de	Pabu	et
de	 Belle-Isle-en-Terre
ainsi	 que	 les
membres	des	conseils
municipaux	 des
jeunes.	 Ils	 ont	 ainsi
pu	 découvrir	 cette
institution	 essentielle
à	notre	démocratie	et
ce	 lieu	 chargé
d'histoire.
	



	Situation	des	EHPAD	en	Côtes-d'Armor
Les	 EHPAD	 publics	 sont	 quasiment	 en	 situation	 de	 cessation	 de
paiement.	Après	mes	démarches	réitérées	auprès	du	Gouvernement,	 j'ai
suggéré	que	les	parlementaires	du	Département,	le	Président	du	Conseil
départemental	 et	 le	 Président	 de	 l'AMF	 se	 rencontrent	 pour	 construire
une	démarche	 commune	pour	 la	 prise	 en	 compte	de	 cette	 situation	qui
devient	catastrophique.

Ma	déclaration	publique	du	3	juin	2023	sur	le	collège
de	Corlay
Aujourd’hui,	la	baisse	de	la	démographie	scolaire	et	les	besoins	éducatifs
nouveaux	 pour	 garantir	 une	 école	 de	 la	 réussite	 pour	 tous	 appellent	 à
privilégier	 le	 temps	 long	 et	 la	 concertation	 afin	 de	 se	 donner	 les
meilleures	 garanties	 pour	 que	 la	 décision	 définitive	 qui	 sera	 prise	 pour
les	collèges	de	Corlay	et	de	Saint-Nicolas	ne	vienne	pas	porter	atteinte	à
l’égalité	territoriale	en	matière	éducative	et	à	l’attractivité	des	territoires
ruraux.	 Ici,	 il	 est	 urgent	 de	 se	 donner	 le	 temps	 de	 l’échange	 et	 de	 la
concertation	en	y	intégrant	les	équipes	pédagogiques,	les	élus	locaux,	le
personnel	du	collège	et	les	parents	d’élèves.
	

Focus:	L'avenir	du	gaz
aujourd'hui	en	France.

A	 la	 suite	 des	 annonces	 de	 la
Première	 Ministre	 Elisabeth
Borne,	 devant	 le	 Conseil	 National
de	 la	 Transition	 Énergétique,
portant	sur	la	possible	interdiction
des	 chaudières	 gaz,	 j'ai	 pu
rencontrer,	 pour	 un	 moment
d'échange	 M.Colin	 directeur
territorial	 régional	 Bretagne	 chez
GRDF.	
	
Je	 continuerai	 à	 défendre	 le
développement	 du	 gaz
renouvelable	 et	 local	 et	 le	 mix
énergétique.		

Gérard	Lahellec
1	TER	Rue	du	71e	régiment	d'infanterie,	22000,	Saint-Brieuc

g.lahellec@senat.fr
06.07.69.53.06
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